



## 庭窪小学校だより

令和5年9月20日 No.8  
 守口市立庭窪小学校  
 校長 大井 昌幸  
 住所：佐太中町 1-6-10  
 電話：06-6901-2369

### 朝・夕が少しずつ涼しくなってきました。 学習に運動に、実り多き秋にしていけます！！

早いもので、9月も後半になりました。暦のうえではもう秋ですが、日中はまだまだ暑い日が続き、秋らしさを探すのが難しいです。それでも、草むらからはコオロギの声も聞こえましたし、朝や夕方に吹く風の涼しさに季節の移り変わりを強く感じるができます。

2学期が始まってもうすぐ1か月になります。ますます充実した楽しい学校生活となるよう2学期もさまざまな取り組みを行ってまいります。

しかしながら、この時期は疲れが出やすい時期であり、子どもたちにとりましても、心身ともにリズムなどを崩しがちとなります。もし、お子様の様子で気になることがございましたら、些細なことでも学校までご相談くださいますようお願いいたします。



さて、秋といえば、さまざまな作物の収穫の季節です。1年生は学校菜園でサツマイモを育てています。すっかり葉が生い茂り、収穫を待つのみとなっています。5年生は、バケツで稲を育てています。稲穂がすくすく育ち、お米の粒がはっきりと見えるようになりました。スズメにも注意しつつ、たくさん収穫できればと思います。

3年生は先日、守口大根の種まきを行いました。こちらは秋というより冬の野菜ですので、12月の収穫が楽しみです。

お米や野菜は毎日の水やりなどお世話の積み重ねが、素晴らしい実りとなって収穫の時期を迎えます。子どもたちにとりましても、この2学期が、毎日の学校生活の積み重ねを通して大きな成長につながってくれればと思います。



### 参観・懇談 ありがとうございました！

9月15日(金)の授業参観・懇談会及び修学旅行説明会へのご参加、誠にありがとうございました。当日は保護者の皆様のご協力により滞りなく参観等が実施できました。心より感謝申し上げます。

授業参観では、普段とは違う雰囲気にも子どもたちもドキドキしながらがんばっていました。保護者の皆様におかれましても、教室でのお子様の姿をご覧いただき、とても良かったと思います。

次は11月12日(日)の運動会です。ぜひ、お子様の頑張っている様子をご覧いただき、応援していただければと思います。



### キックベース大会

9月17日(日)、大枝公園にて、令和5年度の守口市子ども会親善スポーツ大会が行われました。庭窪小学校区は、今年も男子チーム・女子チームともに出場しました。チームは4年生から6年生までの児童で、参加を希望した児童で編成されます。今年、女子は5年生と4年生のみのチームでした。

参加した子どもたちは、毎週土曜日に学校での練習に励んできました。

今年度は惜しくも男子・女子ともに目指した結果には届きませんでしたが、最後まで全力を尽くして試合に臨んだ子どもたちの姿はとても立派で、素晴らしかったです。

試合後はとても悔しい思いをしたと思いますが、勝つことだけがすべてではありません。勝つことの喜びを味わうのも良いですが、悔しさの中から学び取ることもたくさんあります。

4年生・5年生は来年もありますので、今年の悔しさをばねにして、ぜひまた挑戦してもらえたらと思います。



# 9月前半の学校生活の1コマです！

～日中はまだまだ暑い日が続きますが、子どもたちは元気です！～

**1年生 国語科**  
「やくそく」を学習しました。



**2年生 生活科**  
工夫して楽しいおもちゃを作っています。



**3年生**  
守口大根の種まきをしました。



**4年生 社会科**  
地震などの自然災害などについて学習しました。



**5年生 算数科**  
整数の性質について学習しました。



**6年生 国語科**  
「やまなし」を学習しています。



ふれたいむ くいず  
スレイクタイム・クイズ

クイズで頭の体操をしてはいかがでしょう。今回は秋にちなんだ問題です！  
しっかり考えてみてくださいね！！  
※こたえは、次の号でお伝えします。

- ① 秋に食べるのが一番おいしい魚は？ ㊶ウナギ ㊷フグ ㊸サンマ
- ② 夕焼け空の次の日になりやすい天気は？ ㊶は晴れ ㊷くもり ㊸雨
- ③ 大昔の人はドングリをどのようにして食べていた？ ㊶アイス ㊷クッキー ㊸ケーキ

